

シカ君 と ウマ君

～ 来週の相場見通し ～

* No.0035 *

05 / 04 / 01

発行・編集 FXニューズレター

<http://www.fx-newsletter.com/>

info@fx-newsletter.com

【 4月4日週 】

ウマ「こんにちは、シカ君。また金曜日 came ねえ。今日も欧米タイムに荒れるんだろうかねえ。米雇用統計も発表されるし」

シカ「うん、その可能性は大きいと思うね。でも、今日はその前、東京タイムに発表された日銀短観がサプライズだったからね。ひと相場は終わったかな」

ウマ「そうそう。短観は予想よりだいぶ低い数字だったね。10 近く低かったものね」

シカ「個人的に言えば、数字そのものはそんなに悪くなかったと思っている。けど、過去の実績に加えて、期待値が高かったから」

ウマ「で、今夜の展開はどう見る？前でも言ったように雇用統計が発表されるけど」

シカ「雇用統計でもっとも注目されている非農業者雇用数、これってまたまた高めの数字が予想されているんだよね。IMMの統計などを見ても判るように、ドルロングはかなり出来ているからね。悪い数字が出て、ハシゴが外されたときにはやっぱり、それなりにインパクトはあると思うよ」

ウマ「なるほど。すると、ドル安方向のリスクを考えておいた方がよい、と・・・」

シカ「いや、話はそんなに単純じゃないんだ(笑)。一回下がっても、そこは絶好のドル買い場なのかな。やっぱり4月と言うことで新年度にはいったわけだから。需給が3月と変わったってことを頭に入れておかないとね」

ウマ「と言うことは、日本の機関投資家などはそんなに外貨投資意欲が強いのか？」

シカ「と思うね。やっぱり日米金利差は大きいよ。なんと言っても3%もあるし、しかもこれからさらに広がる公算が高いんだよ」

ウマ「でもさ、生保なんて、いつもフルヘッジとかだから為替への影響はあんまりないじゃない」

シカ「へえ～。ウマ君は本当に勉強しているんだなあ(苦笑)。そのとおり。ただ、通信社などによるアンケートを見ると、いつもより外物に対して強気みたいだね。生保とかも。基本的にノーヘッジってところもあったし」

ウマ「う～ん、するとまだドル高方向か・・・」

シカ「そう思う。来週に掛けても、リスクはドル高方向でしょう。たとえ、ポジション調整などが一時的に入ったとしてもね」

ウマ「そんなドル/円相場はどこまで行く？110円？」

シカ「それはどうかな。でもやっぱり、108円台ぐらいまでは見ておいたほうがいいと思う」

ウマ「108円台ね・・・」

シカ「でもさ、考えてみると108円台なんてスグそこだよ。今のレベルからあと1円しかないんだから」

ウマ「確かにそうだね。そう考えると別に奇を衒った予想でもなく、極めてオーソドックスなものだね」

シカ「と思うけど。たださ、今日は4月1日エイプリルフルだってことをお忘れなく・・・」

ウマ「オイオイ、それってどういうこと？前段までの相場見通しはみんなウソってことなの？スゴク気になるなあ。」

シカ君教えてくれよ！って、あーあ。帰っちゃったよ・・・」。

(了)

当レターは、情報提供のみを目的としたものです。内容に関して正確であるよう注意を払っておりますが、その正確性を保証することはできません。投資や運用にあたっての最終的な判断は、あくまで読者自身の責任と判断によって、ご利用いただくようお願い申し上げます。
なお、本稿の無断転載・転送もご遠慮ください。

FX-newsletter